
ラウンド１（15分）
地域自治組織における防災活動、自主防災組織、防災
士に対する行政の支援について、十分だと感じている
ことや不十分だと感じていることは何ですか？
ラウンド２（15分）
所属する地域自治組織、自主防災組織、防災士の会と
しての自主防災活動が、「こんなふうであったらいい
な」と思うことは何ですか？
ラウンド３（20分）
地域で助け合う共助の仕組みづくりや情報伝達の在り
方について、市として更に取り組んでもらいたいこ
と、また、所属する団体が更に取り組めそうなことは
何ですか？

ワールド・カフェ（本日の３つの問い）ワールド・カフェ（本日の３つの問い）

大山豪委員がファシリテーター役を務めました

コーヒーを飲みながらリラックスした雰囲気で
会話が弾みます

総務財政常任委員会では、令和4年7月総務財政常任委員会では、令和4年7月
から市民目線の防災体制の構築と防災行から市民目線の防災体制の構築と防災行
政無線の効果的な運用について調査研究政無線の効果的な運用について調査研究
を進めています。皆さんからいただいたを進めています。皆さんからいただいた
貴重なご意見を、今後の議会活動や政策貴重なご意見を、今後の議会活動や政策
提言につなげてまいります。提言につなげてまいります。

議員としゃべろうマチ議員としゃべろうマチ トーーク！！を開催トーーク！！を開催
　12月10日（土）、産業建設常任委員会主催による「みんなと 観光カフェ」と総務財政常任委員会主催による「みんなde防災カ
フェ」を開催しました。
　「みんなと観光カフェ」には、湯沢市の観光に興味のある方や 観光業に携わっている方など18名、「みんなｄe防災カフェ」に
は、自主防災組織や防災士の方など14名の市民の皆さんに参加い ただき、それぞれ3つの個別テーマについて、席替えによりメン
バーチェンジをしながら対話を深めました。
　皆さんの「観光」と「防災」に対する想いは相当熱い！ご参加 いただいた皆さん、貴重な時間をありがとうございました。
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